



Tagesordnung I Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 12. August 2008

Vorlagen-Nr. 08-F-01-0066

**Neubau der Martin-Niemöller-Schule/ Eignung des Daches für Photovoltaik
Antrag der SPD-Fraktion vom 05.08.2008**

Die Martin-Niemöller-Schule soll schnellstmöglich wieder aufgebaut werden. Dabei müssen auch Teile des Daches erneuert werden. Da die Zeit drängt, gleichzeitig aber festzustehen scheint, dass für die Architekten- und Ingenieurleistungen eine europaweite Ausschreibung nach EU-Verordnung notwendig ist, müssen alle Erwägungen zum Inhalt der Ausschreibung frühzeitig diskutiert und in diese eingearbeitet werden.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, bei der Ausschreibung für die Sanierung der Martin-Niemöller-Schule auf eine energetische Ertüchtigung zu achten. Dazu gehören vor allem - wo möglich - eine verbesserte Dämmung und eine Konstruktion des Daches, die es statisch erlaubt, dort auch Photovoltaikanlagen zu installieren.

Beschluss Nr. 0121

Der Antrag der SPD-Fraktion vom 05.08.2008 wird in der folgenden Fassung angenommen:

Der Magistrat wird gebeten, bei jeder Ausschreibung von Sanierungsmaßnahmen die Möglichkeiten der energetischen Ertüchtigung zu prüfen. Dazu gehören vor allem - wo möglich - eine verbesserte Dämmung und eine Konstruktion des Daches, die es statisch erlaubt, dort auch Photovoltaikanlagen zu installieren.

Bei Neubauten ist weiterhin entsprechend der geltenden Beschlusslage (Beschluss Nr. 0660 der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom 15.12.2006). zu verfahren.

rau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .08.2008

Dr. Reinhardt
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .08.2008

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .08.2008

Dezernat V
mit der Bitte um weitere Veranlassung
Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister